



¡Con la llegada de la primavera, también llega el tradicional **Coloquio de primavera de Ecofisiología Vegetal!**

La XIII edición del Coloquio se celebrará en la **possessió de Galatzó, en Calvià (Mallorca, Illes Balears), del miércoles 2 al sábado 5 de abril de 2025**. Esta finca tradicional de montaña, con una extensión de 1.401 hectáreas, se encuentra en la Serra de Tramuntana, declarada Patrimonio Mundial por la UNESCO. Además de su rico patrimonio arquitectónico y etnográfico, fruto de siglos de actividad agrícola y ganadera, la *possessió* ofrece espectaculares paisajes rurales y naturales, con una gran diversidad de flora y fauna. La finca está estructurada en torno a un imponente valle, flanqueado por formaciones montañosas que destacan por el Puig de Galatzó (1.027 m) y la Mola de s'Esclop (927 m).

Gracias a esta heterogénea topografía, Galatzó alberga una notable variedad de comunidades vegetales. Además del típico paisaje agrícola mediterráneo de secano, podemos encontrar extensos pinares y acebuchales, con presencia abundante de palmito, lentisco y aliaga. También hay extensas áreas de carrizo, resultado de la degradación antrópica, pequeños encinares y una de las poblaciones más grandes de boj balear en Mallorca. En las zonas más montañosas se extienden matorrales xeroacánticos y vegetación rupícola propia de los peñascos, ambos tipos con un elevado número de especies vegetales endémicas.



Vista panorámica del camino de acceso a las Cases de la possessió de Galatzó, con el majestuoso Puig de Galatzó al fondo.



Localización

Esta edición del Coloquio se llevará a cabo en el **Refugio de Galatzó**, propiedad del Consell de Mallorca, ubicado en la finca pública de Galatzó. Si llegáis en coche, el acceso es a través de la carretera Ma-1032 desde Es Capdellà hacia Galilea, donde encontraréis una entrada a la finca pública de Galatzó y un área habilitada para estacionar. Desde el aparcamiento, hay un breve paseo de 10 minutos hasta el refugio.

Hemos reservado el refugio en su totalidad, con una capacidad de 48 plazas. Contamos con 10 dormitorios colectivos distribuidos de la siguiente manera: siete de 4 plazas, uno de 6 plazas y dos de 7 plazas. El refugio ofrece una amplia gama de servicios: servicio de bar, sábanas, toallas, baños, duchas, electricidad, agua caliente, calefacción, Wi-Fi y teléfono. Además, el alojamiento será en régimen de pensión completa, lo que incluye desayuno, comida y cena.



Refugio público de Galatzó, inaugurado a finales del 2022. El edificio se ubica sobre las antiguas pocilgas de la finca, junto a las casas de la possessió.



XIII Coloquio de primavera de Ecofisiología Vegetal

Galatzó (Mallorca), 2-5 abril, 2025



Vista de la fachada de las casas de Galatzó.

Programa preliminar del XIII Coloquio de Primavera de Ecofisiología Vegetal

El **miércoles 2 de abril** por la tarde, tendrá lugar la apertura oficial del XIII Coloquio de Primavera de Ecofisiología Vegetal en las instalaciones del Instituto de Investigaciones Agroambientales y de Economía del Agua de la Universitat de les Illes Balears (INAGEA-UIB), ubicado en el Complex Balear de Recerca, Desenvolupament Tecnològic i Innovació, en el Parc Bit (Palma).

Tras las intervenciones de los organizadores del Coloquio, del director del INAGEA y de representantes del Consell de Mallorca y el Ajuntament de Calvià, se realizará una visita guiada por las instalaciones del INAGEA, seguida de un pisolabis. A continuación, los participantes se trasladarán al refugio de Galatzó para instalarse, donde se servirá la cena.

Por la mañana del **jueves 3 de abril** comenzarán las presentaciones de las comunicaciones orales, que tendrán lugar en la sala multifuncional del refugio de Galatzó. Las presentaciones continuarán hasta el mediodía del **sábado 5 de abril**, momento en que finalizará el coloquio tras la comida.



XIII Coloquio de primavera de Ecofisiología Vegetal

Galatzó (Mallorca), 2-5 abril, 2025

Durante el coloquio se llevarán a cabo diversas actividades complementarias. El viernes 4 de abril por la mañana está prevista una excursión guiada (itinerario aún por confirmar), por lo que se recomienda a los participantes llevar calzado y ropa adecuada. Asimismo, se organizará una visita cultural a las Cases y los molinos hidráulicos de Galatzó.

Otro de los momentos destacados será la cata de vino ecológico de variedades locales de la marca Nacra, propiedad del catedrático emérito de Fisiología Vegetal de la Universitat de les Illes Balears, [Hipólito Medrano](#).

El programa definitivo se publicará en una segunda circular, prevista para febrero de 2025.

Coste de la inscripción

El precio total de la inscripción por persona será de **200 euros**, que incluye los gastos de alojamiento y manutención durante el Coloquio, comenzando con la cena del día 2 de abril y finalizando con la comida del día 5 de abril. Además, este importe cubre la visita y excursión guiada, así como la cata de vinos.

Registro de participantes y pago

Se solicita a los interesados en asistir al Coloquio que confirmen su participación rellenando y enviando el **Formulario de Inscripción** (disponible en la última página de esta circular) y la **copia del justificante de pago** a m.carriqui@uib.cat con copia a javier.gulias@uib.es **antes del 15 de febrero de 2025**.

El pago de la inscripción deberá realizarse mediante **transferencia bancaria** a la cuenta de CaixaBank, cuyo titular es la Universitat de les Illes Balears:

ES53 2100 7359 7513 0003 9098

Es importante incluir en el **concepto** de la transferencia: "**Nombre, Apellido + Galatzo25**".

IMPORTANTE: Aquellos que necesiten factura deberán indicar los datos de facturación en el Formulario de Inscripción.

Al igual que en ediciones anteriores, para fomentar una participación amplia y diversa, se recomienda un máximo de **6 asistentes por grupo de investigación**.

Las inscripciones se procesarán y confirmarán **por orden de recepción**.



Presentaciones y mesa redonda

El comité organizador del Coloquio invita a todos/as los/las asistentes a presentar una comunicación oral de 15 minutos de duración (10 minutos de exposición y 5 minutos para preguntas), seguida de un tiempo adicional para el debate tras cada presentación. Como en ediciones anteriores, se reservará espacio para un debate distendido sobre cualquier tema de interés que pueda surgir.

Además, se organizará una mesa redonda abierta para debatir sobre los temas que deseemos tratar. Desde la organización, animamos a los participantes a **sugerir posibles temas para la discusión**. También nos gustaría contar con **voluntarios para presentar y moderar** cada una de las sesiones del programa.

Comité organizador

- Marc Carriquí (INAGEA-UIB): m.carriqui@uib.cat
- Javier Gulías (INAGEA-UIB): javier.gulias@uib.es
- Jaume Flexas (INAGEA-UIB): jaume.flexas@uib.es
- Xurxo Gago (INAGEA-UIB): jorge.gago@uib.cat
- Miquel Ribas-Carbó (UIB): mribas@uib.cat



Colaboradores





XIII Coloquio de primavera de Ecofisiología Vegetal

Galatzó (Mallorca), 2-5 abril, 2025

FORMULARIO DE INSCRIPCIÓN

Nombre y Apellidos:

Organismo/Centro:

Correo electrónico:

Teléfono móvil:

Título de la Comunicación y Autores (en caso de presentar):

Alergias o menú especial:

Observaciones / Necesidades especiales:

¿Sugieres algún posible tema para la discusión en la mesa redonda?:

¿Es voluntario para presentar y moderar una de las sesiones del programa? (SI/NO):

¿Necesita Factura? (SI/NO):

En caso afirmativo, indicar datos para la factura (Nombre Institución, Dirección, CIF, Códigos DIR3):

[Proporciona los datos de facturación]